
児童生徒感想 来年に向けて
たくさんゴミをひろえて たのしかった かぞくやちいきのひとといっしょに、ビーチクリーンゲームをしたい

チームでゴミひろいがたのしかった かぞくやちいきのひとといっしょに、ビーチクリーンゲームをしたい

チームでゴミひろいがたのしかった らいねんも、ことしとおなじようにビーチクリーンゲームをしたい

たくさんゴミをひろえて たのしかった かぞくやちいきのひとといっしょに、ビーチクリーンゲームをしたい

チームでゴミひろいがたのしかった かぞくやちいきのひとといっしょに、ビーチクリーンゲームをしたい

たくさんゴミをひろえて たのしかった かぞくやちいきのひとといっしょに、ビーチクリーンゲームをしたい

たくさんゴミをひろえて たのしかった かぞくやちいきのひとといっしょに、ビーチクリーンゲームをしたい

協力するのが楽しかった かぞくやちいきのひとといっしょに、ビーチクリーンゲームをしたい

優勝できた。
もっと、ササーッと、動けるようにしたい。🍎🍎

西浜のゴミをぱっと見、見えないぐらい拾えてよかったです！ マイクロプラスチックが少なかったから、プラスチックと一緒のところに入れたほうがいいと思う

ペットボトルやプラスチック、発泡スチロールをたくさん拾えて良かった。次は、別のもの
（ガラスとか）も拾うようにする。

点数を数える時に何を数えていいかわからなくなったから書いてた方が良かった。

ペットボトルがたくさん落ちていた。分別もできた。面白い。しかし、臭い。 １年生があっちこっち行ったり、チームで行動できなかったりしたので、チーム行動を意識する。

あまり集められなかった。目に砂が入って痛かった。重いものって集めるの大変 チームが四チームあるなら１．２年は公平に分けたほうが良かったんじゃないかと思いました(๑•̀ㅂ•́)و✧
いろんゴミがあったり、あとゴミが多すぎて取りきれなかったりしたので来年は全部取りき
りたいです。

来年はごみを全部取りきりたいです。

色々な重いものを、背負っていたときに、サンタさんの気持ちがわかったけど、「さんたさ
んは、そりをつかっているからずるじゃね(*´Д｀)」と、思いました！

今年と同じ、、、

全体に散らばっていたが、多くのゴミが、一部分に固まっていたところがあったので、そこ
を中心に拾えた。しかし、ヤマトなど、メンバーを十分に動かすことができなかったので、
そこは、次改善したい。去年よりゴミを拾えたので、良かったと思います。

・ゴミ回収場所と捨てる場所が遠かったこと。・袋が少ないこと。

・今回はいつものところとは違う場所でゴミ拾いをして新鮮で楽しかった。また、ゴミも沢
山見つけることができ、皆で協力してビーチクリーンができた。他にも、先生たちも一緒に
拾ってくれたりしてくれてとても助かった。

・チーム編成の際、あまり兄弟を同じにしないほうがいいと思った。また、近所の人たちで集まったチームもあっ
たのでそこを改善してほしいとおもった。
・途中の休憩時間のとき点数を数えようとしたが、どのくらいからが何点かがよくわからなかったので、よくルー
ルをしる人が一人いたほうがいいと思った。

皆で協力して、小中ともに仲良く意欲的に取り組めたことが何より心から嬉しく思います。
海をきれいにすると同時に児童生徒、先生方、一人ひとりの心まできれいになった気がして
心地よく感じています。黒島小中学校はこんなに成長していたのかと思い心温まりました。
本当にこのビーチクリーンをやって良かったなと思います。企画を考えてくれた５・６年生
有難うございます。

A,B,C,Dチームで並ぶときもっとスムーズにやりたいので、事前に発表したのを覚えるのは難しいので、チームを紙
に書いて目の前に貼ってくれたら良かったかなと思います。

みんなと協力して、たくさんの海洋ごみが拾えたので良かった。低学年とも一緒に楽しく活
動出来た。分別するときも、高学年が低学年に教えながらできたので、どちらも学びながら
出来たのではないかと思う。ペットボトルは、ラベルとキャップを外せなかったのもあった
ので、拾いながら出来たら良かったなと思った。またビーチクリーンをするときには、学び
を生かして頑張りたい。

点数の仕組みがよくわからなかったので、ゴミの種類関係なく、一キロで２点みたいな感じのほうがわかりやす
かったかなと思う。

みんなが一丸となって頑張っていたのが良かった。また、細かい説明があるのが良かった。
点数を聞きそびれてミスしてしまったので次はないようにする。

ガラスと金属は危ないので、集めない・触らない方がいい。また、低学年と高学年でペアにしたほうがいい。点数
も書いたほうがいい。

西浜のゴミを半分以上くらい取れたので良かったです。　次のビーチクリンも頑張ろうと思
います。　　　つかれた～😫😫 マイクロプラスチックをあまり拾っている人がいなかった。🥺🥺😨😨
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